

## CONCLUSIONES 6º ENCUENTRO DEL FORO ENFERMERAS DE SALUD MENTAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID / ANESM.

Fruto del intenso trabajo de estos dos días de Encuentro y como aspectos imprescindibles a desarrollar, las enfermeras y enfermeros de Salud Mental de la Comunidad de Madrid concluimos que:

- 1.- Es necesaria la creación de la categoría de Enfermera Especialista en Salud Mental en la Comunidad de Madrid, así como la catalogación de los puestos de trabajo.
- 2.- Es necesaria la presencia de la Enfermera Especialista en Salud Mental en todos y cada uno de los dispositivos, también en los recursos intermedios de rehabilitación, así como la implantación de puestos de responsabilidad de enfermería en cada uno de ellos.
- 3.- Es necesaria la continuación de las líneas de investigación de enfermería y la creación de nuevas como medio para hacer crecer el conocimiento enfermero, recalcando la importancia del método y de una gran difusión de los resultados obtenidos.